

Nota de prensa

Embajador de Honduras en España:

80% de boletos para próximos 5 vuelos de Air Europa ya está vendido



- Presidente de la aerolínea está entusiasmado por inicio de relación con Honduras.

San Pedro Sula, 27 de abril. El embajador de Honduras en España, Norman García, dijo hoy que el propietario de Air Europa, José “Pepe” Hidalgo está entusiasmado con el inicio de relaciones comerciales con el país y que el 80 por ciento de los boletos para los próximos cinco vuelos ya está vendido.

El diplomático hondureño, quien vino en el primer vuelo de Air Europa a San Pedro Sula, confió que en el acto de inauguración realizado ayer en Madrid “don ‘Pepe’ Hidalgo me dijo que estaba impresionado porque los próximos cinco vuelos están vendidos ya en un 80 por ciento y en la medida que tengamos demanda la frecuencia de vuelos podrá aumentar a dos o tres por semana”.

Destacó que atrás de Air Europa está Globalia, que también es una empresa de Hidalgo, “y Globalia significa hoteles, agencias de viajes, tour operadores”.

“Este es un reconocimiento para Honduras, que hay una empresa que cree en nuestro presente y futuro y ha decidido venir en una prueba”, finalizó el embajador Norman García.